

Assemblée de prière. Mardi 2 février, à 15 heures. Présentation du seigneur.

► Saint-Pardoux *2016*

Concours de belote. Samedi 6 février, au foyer rural, organisé par les Anciens d'Algérie, à partir de 13 h 30.

Soirée choucroute. Samedi 20 février, à 20 heures, au foyer rural, organisée par la société de boule en bois Le Réveil de Mazières-en-Gâtine. Chèque, à l'ordre de la société de boule en bois, à adresser à Josiane Veillon, 12, le Petit-Beaussais, 79 310 Mazières-en-Gâtine. Tarifs : 20 €, 8 € de six à 12 ans. Inscription avant le 13 février. Contact : 05 49 95 11 96, 05 49 63 31 94 (aux heures des repas).

► Secondigny

Animations Maison Gilberte-Doret. Lundi 8 février, à 14 heures, Maison Gilberte-Doret, 10 rue de la Vergne. Au programme : chorale «Les Chœurs Doret». Activité ouverte, uniquement sur inscription, à toutes les personnes de plus de 60 ans habitant sur Secondigny et ses communes environnantes. Si vous aimez chanter et souhaitez intégrer une chorale, venez nous rejoindre. Convivialité et bonne humeur assurés. Contact et réservation : 05 49 63 12 63

musical - un spectacle sur la naissance du jazz, venait enregistrer son premier album.

« L'accoustique des Ateliers ? Elle est juste parfaite pour les culvres, pour le style de musique que nous jouons. Nous nous y sommes trouvés mieux que nous ne l'aurions été dans un studio d'enregistrement traditionnel ». De retour de Saint-Aubin-le-Cloud, où il a enregistré, avec ses six compères du Hot pavillon jazz band, un album éponyme, Alain Darrigaud a visiblement apprécié son séjour en Gâtine. Pour remercier les équipes de la Maison pour tous (et aussi pour « roder les morceaux »), le Créchois et les autres membres du Hot pavillon jazz band ont prévu, pour mi-février, un apéro-jazz. Une

prochain : « Et si le jazz français ? ». Un titre en clin d'oeil de Louisiane - berceau qui aurait resté français si l'album n'avait pas vendu aux États-Unis en 1803 - mais aussi à Jean-Berendt, critique allemand qui a soutenu que cet art musical est la confrontation entre la culture des esclaves noirs et celle des

Quand le swing est à la mode
« 2017 marquera le centenaire du premier disque de jazz enregistré en France », explique Alain Darrigaud. « L'Original Dixieland Band, avait, en quelque sorte, introduit cette musique aux noirs américains. Leur album, qui s'était vu

Le Tallud

La trame verte et bleue se...



La réunion du Conseil municipal s'est tenue le 26 janvier pour présenter le projet de trame verte et bleue, auquel le conseil a adhéré. Un exposé, visant à promouvoir l'initiative aux élus, a été présenté par Hervé Parpaix, directeur permanent d'initiatives pour le développement de Gâtine Poitevine basé à Coutières.

« Le but est de proposer une trame communale en faveur